

# *Le Forum International sur l'éducation de plusieurs niveaux débute au Nicaragua*

---



Managua, 31 juillet (RHC-PL)- Le Forum International Apprentissages et Qualité dans l'Éducation de Plusieurs Niveaux centré sur les échanges d'expériences dans cette modalité a commencé au Nicaragua.

Le directeur de la Planification du Ministère nicaraguayen de l'Éducation , a annoncé à la presse la participation d'experts locaux , d'Espagne, de Cuba , du Mexique , de la Jamaïque, du Guatemala et de la Colombie , qui débattent de l'éducation interculturelle bilingue , de l'intégration des technologies dans les écoles de plusieurs niveaux et de la formation des enseignants entre autres thèmes.

David Otero a expliqué aussi que l'enseignement de plusieurs niveaux constitue une modalité dans laquelle un enseignant s'occupe d'élèves de différents niveaux scolaires , et un de ses principaux défis est que les écoles de ce type se situent en majorité dans les zones rurales.



**Radio Habana Cuba**